

SARL ALZON

Éco-conception d'une fenêtre répondant
aux exigences patrimoniales et énergétiques

1^{er} prix ex-æquo - Concours 2015

Entreprise

Créée en 1994, l'entreprise de menuiserie – ébénisterie assure la fabrication et la pose de divers équipements, portes, escaliers, éléments de cuisine, ... Elle conçoit également des meubles et parquets. Elle s'est spécialisée dans la restauration du bâti ancien. L'entreprise, reconnue Qualibat et éco-artisan depuis 2005, est également labellisée RGE.

Réalisation éco-trophée

À l'occasion de la restauration d'un bâtiment ancien, destiné au logement, situé à proximité du château de Langeais en site protégé, l'entreprise a conçu un prototype de fenêtre bois à trois vantaux répondant à deux exigences majeures : respecter l'esthétique extérieure du bâti ancien avec des fenêtres à petits carreaux ou vitraux et assurer le confort des usagers en maîtrisant la performance thermique.

Cette création a fait l'objet d'un dépôt auprès de l'INPI, la « fenêtre patrimoine ».

Témoignage

« Nous sensibilisons notre clientèle à des matériaux et isolants naturels tels que nos menuiseries certifiées PEFC, la laine de bois, le chanvre et le vitrage peu émissif » . Patrice ALZON



Contact

Patrice ALZON
Gérant

ZA, 2 rue de la gare
37500 LIGRÉ

Tel : 02 47 98 37 71

Fax : 02 47 98 37 97

email : menuiseriealzon@orange.fr

www.alzon-menuisere.com

